

Nationalpark schlägt Ortschefs

Fußball. Das Team des Nationalparks empfing kürzlich die Mannschaft der österreichischen Bürgermeister.

MITTERSILL (simo). Mit viel Elan ging das Team des Nationalparks kürzlich ins Match gegen das Bürgermeister-Nationalteam. Von Anfang an dominierten die Heimischen klar, Flügelstürmer Roland Rauch sorgte mit Stangpässen für Verwirrung vor dem gegnerischen Tor. Und die Stürmer trafen, zur Halbzeit stand es 3:0 – zum Leidwesen des Rauriser Bürgermeisters Robert Reiter, der das Tor der Ortschefs aber famos hütete. Im Mittelfeld der Bürgermeister (sie wurden vom



Siegetypen (vorne v.l.): Heribert Entacher, Heinz Brugger, Horst Gschwandtner, Christian Wörister, Wolfgang Reindl, Roland Rauch; hinten v. l.: Klaus Vorreiter (Coach), Hans-Peter Kreidl, Andreas Fürstaller, Ernst Ranggetiner, Manfred Gschwandtner, Harald Schneider.

Saalfeldener Adi Tschaut ge-coacht) kurbelte Maishofens Franz Eder, der auch zwei Mal

traf. Die zweite Hälfte verlief ausgeglichen – Endstand: 6:3 für den Nationalpark, für den



Tolle Flughaltung – NP-Goalie Christian Wörister drehte nicht nur diesen Ball elegant über die Latte.

Bilder: SWERWIN SIMONITSCH

Horst Gschwandtner, Heribert Entacher und Ernst Ranggetiner je zwei Mal einnetzten.

Mittersiller Nachrichten, 28. Juni 2013